

# SWI

## Patroli Dialogis Oleh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.SWI.OR.ID](http://SUKABUMI.SWI.OR.ID)

Jul 31, 2023 - 16:27



*Patroli Dialogis Oleh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi*

Pada Senin, 30 Juli 2023, Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi, BRIPKA AGUNG WARDAYANTO, melaksanakan giat anjangsana dengan sistem Door To Door System (DDS) di wilayah Cipicung rt. 10/03, Desa Mekarwangi, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Dalam rangkaian kegiatan ini, Bhabinkamtibmas berkesempatan untuk menjalin silaturahmi dengan warga masyarakat.

Giat tersebut merupakan bagian dari program yang diinstruksikan oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan sebutan "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Dalam kesempatan berharga ini, Bhabinkamtibmas memberikan penjelasan tentang program tersebut dan menerima berbagai curhatan serta saran dari warga masyarakat Desa Mekarwangi.

Dalam himbauan kepada warga masyarakat, Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya menjaga keamanan di lingkungannya masing-masing untuk mencegah gangguan kamtibmas. Beberapa poin penting yang disampaikan meliputi:

1. Memperkuat sistem siskamling untuk mengantisipasi tindak pidana pencurian. Langkah ini diharapkan dapat meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Mekarwangi.
2. Mengingatkan tentang berita hoax yang sering beredar di media online, khususnya menjelang pemilihan. Apabila ada warga yang belum memahami perihal berita tersebut, disarankan untuk bertanya kepada orang yang lebih mengerti, pemerintah Desa, atau menghubungi Bhabinkamtibmas untuk mendapatkan informasi yang akurat.
3. Memberikan himbauan agar warga tidak menangkap pelaku kejahatan dan melakukan main hakim sendiri, karena tindakan tersebut tidak dibenarkan dan bisa berakibat pada tindakan pidana. Lebih baik segera melaporkan kejadian tersebut ke pihak kepolisian atau menghubungi Bhabinkamtibmas untuk penanganan yang tepat.

Dalam pelaksanaan kegiatan, situasi di Desa Mekarwangi terlihat aman dan kondusif. Giat anjangsana ini menjadi wujud nyata komitmen Bhabinkamtibmas dalam memberikan pelayanan dan mendekatkan diri dengan warga masyarakat, guna menciptakan lingkungan yang lebih harmonis dan bermartabat. Semoga program "Aa Dede" terus berjalan dengan baik demi terwujudnya keamanan dan ketertiban di seluruh wilayah Kabupaten Sukabumi.